



MÁS DE 7.000 MILITARES participaron en el desfile militar.

Desfile del 14 de julio: Francia exhibe músculo militar en Día de la Bastilla

Más de 7.000 militares recorrieron París, un día después de que Macron pidiera un incremento en el gasto en defensa.

AGENCIAS

Francia exhibió ayer su músculo militar en el desfile de su festivo nacional del 14 de julio para conmemorar el asalto a la Bastilla de 1789, que desencadenó la Revolución Francesa. El evento ocurrió solo un día después de que el Presidente Emmanuel Macron pidiera un nuevo incremento del gasto de defensa en los próximos dos años.

El desfile de este año fue organizado como una "verdadera operación militar", según el gobernador militar de la capital francesa, general Loic Mizon, para reflejar la gravedad de las amenazas que pesan sobre la seguridad del continente, traumatizado por la invasión rusa de Ucrania.

Más de 7.000 militares participaron en el desfile de ayer por los Campos Elíseos de París, de ellos 5.600 a pie, así como un centenar de aeronaves y cerca de 250 vehículos.

Francia mostró algunos de los



DECENAS de aviones sobrevolaron la capital francesa.

sistemas de defensa que mayor éxito de exportación están teniendo en los últimos años, como los aviones de combate Rafale o los cañones autopropulsados Caesar.

También destacaron unidades con drones, una tecnología

que se ha revelado fundamental en el campo de batalla moderno, como está mostrando la actual guerra en Ucrania.

Además, en el desfile participaron tropas finlandesas que forman parte de un contingente conjunto con Francia dentro de los cascos azules de la ONU en Líbano, así como una compañía belgoluxemburguesa integrada en un batallón de la OTAN destacado en Rumania y comandado por Francia.

Aeronaves de Alemania, Italia, Reino Unido, Bélgica, España y Suiza participaron también en el componente aéreo del desfile.

El país invitado de esta ocasión fue Indonesia, uno de los más importantes aliados políticos de París en Asia y uno de los mejores clientes de las armas francesas en el exterior.

El desfile, que incluyó a unidades de distintos cuerpos policiales y de bomberos, concluyó como es tradicional con dos centenares de hombres a caballo de la Guardia Republicana.